

**Axalta Coating Systems
GmbH**

Uferstrasse 90
4057 Basilea
Suiza
axalta.com

Contacto para medios

Marta Masqué Barri
Indaba Communications Ltd
D +44 845 095 2800
marta.masque@weareindaba.com

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Axalta renueva el Patrocinio de Plata de Innoptus Solar Team

11 ABRIL 2023: Axalta (NYSE: AXTA), empresa líder mundial de recubrimientos líquidos y en polvo, ha vuelto a firmar como patrocinador del Innoptus Solar Team, la tercera vez como patrocinador de plata. Es el octavo año consecutivo que Axalta colabora con este equipo, compuesto por estudiantes de ingeniería de la Universidad Católica de Lovaina, Bélgica, que están diseñando y construyendo un automóvil con energía solar.

Igual que sus predecesores, el automóvil de este año, que acaba de entrar en producción, participará en la Clase Challenger del Bridgestone World Solar Challenge 2023. Una carrera de 3.021 km desde Darwin hasta Adelaida, Australia, entre el 22 y el 29 de octubre de 2023. El Innoptus Solar Team es el actual Campeón del Mundo en la Clase Challenger, habiendo ganado la última carrera celebrada en 2019, así como el iLumen European Solar Challenge 2020. En 2022, el equipo quedó segundo en el Sosal Solar Challenge de Sudáfrica.

Según los términos de este Patrocinio Plata, el sistema Ultra Performance Energy de la marca premium Cromax® de Axalta Refinish se utilizará para pintar el automóvil solar. Los especialistas técnicos de Axalta Refinish también ofrecerán su experiencia y orientación al equipo de estudiantes, a la vez que apoyarán el proceso de pintura en la Axalta Refinish Academy de tecnología avanzada en Mechelen, Bélgica. El logotipo de Axalta aparecerá en el automóvil, en el material, la ropa y los vehículos de apoyo del Equipo.

Olaf Adamek, gerente de marca de Axalta Refinish en Europa, Medio Oriente y África, comenta: “Estamos dedicados a comprometernos y nutrir a las futuras generaciones de talento; nuestro patrocinio de plata del Innoptus Solar Team demuestra ese compromiso. La inversión en materias de ciencia, ingeniería, tecnología y matemáticas (STEM) es muy importante si queremos innovar y diseñar formas de vida más sostenibles y energéticamente eficientes. Es un honor ser parte del viaje del equipo una vez más”.

Ruben Holsbeeckx, Relaciones Comerciales del Innoptus Solar Team, señala: “Estamos encantados de que Axalta vuelva a ser Patrocinador Plata, ya que valoramos la estrecha asociación que hemos construido con ellos desde 2015. Admiramos y respetamos su pasión, innovación y trabajo en equipo y estamos seguros de que juntos produciremos un automóvil con energía solar que cruzará la línea de meta en primer lugar en Adelaida”.

Para obtener más información sobre la relación entre Axalta y Innoptus Solar Team, visite www.axalta.com/eu/formula-student. Siga el progreso del Innoptus Solar Team a través de www.facebook.com/solarteam.be o visite www.solarteam.be.

Sobre Axalta Refinish

Axalta Refinish forma parte de Axalta, una compañía líder a nivel mundial en la industria de las pinturas. Somos un socio global de confianza proveedor de pinturas para el repintado, apreciado por clientes que exigen una total satisfacción. Con tecnologías rápidas, eficientes y de calidad superior y, junto con nuestros procesos de negocio digitales integrados contribuimos a generar sistemas de reparación más rápidos, sencillos y rentables. Con más de 150 años de experiencia en la industria de las pinturas, nuestra dedicación a la innovación y nuestra tecnología en constante desarrollo nos permiten ofrecer a nuestros clientes infinidad de colores para un ajuste perfecto del color. Y lo más importante, trabajamos incansablemente para anticiparnos a las necesidades de nuestros clientes, a fin de que puedan afrontar los desafíos diarios. Tenemos una impresionante cartera de marcas que se adaptan a los requisitos de cada taller, de cada segmento del mercado, y a los diferentes grados de madurez de los mercados. Para más información, visite refinish.axalta.es y síganos en [LinkedIn](#).

###